
 

 

Verbale della riunione di Consulta del 22 dicembre 2021 

 
 
 
Ordine del giorno 
 

1. Discussione riguardo l’utilizzo dei fondi della Consulta 
2. Discussione delle problematiche didattiche sopraggiunte da parte del 

corpo studentesco 
3. Varie ed eventuali 

 
La Consulta degli Studenti si riunisce alle ore 11:00. Sono presenti i 
rappresentanti Chiara Leonardi, Alessandro Pizzimento e Alfio Adamo Pio 
Tomasello in presenza e Mattia D’Anna collegato telematicamente per 
malattia. 
Assume la funzione di segretario verbalizzante Mattia D’Anna. 
 
 
 
Mercoledì 22 dicembre 2021 
 

La riunione ha inizio alle ore 11:00. 
 

1. La riunione ha inizio con la discussione circa l’utilizzo dei fondi 
destinati alla Consulta per l’anno corrente. Il rappresentante in CdA 
Alfio Tomasello espone la capienza del capitolo di bilancio per tali 
fondi per l’anno 2021 e propone alla Consulta di usufruire della 
suddetta somma per eventuali spese a sostegno della stessa, dato il 
mancato impiego di questi fondi per le potenziali trasferte del 
Presidente dell’anno corrente, bloccate a causa della situazione 
epidemiologica globale. 
Sulla base di quanto rilevato, la Consulta si appresta a richiedere 
l’acquisto di materiale utile allo svolgimento delle riunioni e delle 
mansioni di rappresentanti in genere, quale: stampante, toner, carta, 
prolunghe. 



La Consulta si aggiornerà su questo punto all’o.d.g. in seguito a un 
colloquio col Direttore Amministrativo. 

2. Considerate le segnalazioni giunte da alcuni studenti riguardo il 
ritorno della didattica in presenza con la necessità di utilizzare aule 
più grandi, si discute di stilare una richiesta da indirizzare al Direttore 
e al Consiglio Accademico per adeguare la fruizione multimediale 
della suddetta didattica. 

 
La riunione si conclude alle ore 13:00. 
 
 
 
 
 

Presidente della Consulta e Segretario verbalizzante 
Mattia D’Anna 

 
 


